## LA BASTIDE

## Hortense et Gustave unis pour la vie

ivre ensemble en s'enrichissant des différences de chacun, c'est l'idée-force portée par l'Association pour l'innovation en matière d'intégration (Apimi). Un généreux projet, financé par la Ville de Bordeaux, le Conseil départemental, la CAF et des fonds européens, s'est concrétisé en 2007 avec l'ouverture du Jardin d'Hortense. Cette crèche (collective et familiale) est destinée aux enfants de 15 mois à 4 ans dans un espace de 300 m² de plain-pied prolongé par un jardin de même superficie. Il s'agit d'une structure

d'accueil et non de soin. Elle réserve un tiers de ses 30 places aux enfants en situation de handicap, dans la mesure où il n'y a pas de contre-indication à la vie en collectivité. Sur le site internet de l'Apimi, de très nombreux parents témoignent du bien-fondé de la démarche du Jardin d'Hortense. Tous évoquent de façon convaincante les bienfaits des rencontres précoces entre les enfants en situation de handicap et ceux qui n'en ont pas. L'équipe du Jardin d'Hortense réunit puéricultrices, psychomotriciennes, éducatrices de jeunes enfants, auxiliaires de puériculture et animatrices de Petite enfance.

Le succès de la formule est tel qu'il a fallu songer à pousser les murs pour accueillir davantage d'enfants. Cette extension de 320 m² a déjà un nom: la Cabane de Gustave (hommage à l'enfant du pays, Gustave Carde, dont une rue voisine porte le nom). La construction de ladite cabane - en dur - va bon train afin d'ouvrir fin août. À cette date, 30 enfants seront les bienvenus, avec toujours ce principe de réserver un tiers des places à des enfants présentant un handicap. La particularité de cette nouvelle crèche est de recevoir les enfants à partir de 10 semaines. Hortense et Gustave travailleront main dans la main, avec une mutualisation de l'étage de la Cabane pour y délivrer des formations et animer des ateliers destinés aux parents.

Tous nos vœux de bonheur au nouveau couple Gustave et Hortense qui ont déjà... beaucoup d'enfants!

Pour en savoir plus: www.apimi.fr



La crèche de la rue Hortense double sa capacité d'accueil.